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３月２７日 かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会総会が開催されました。

 当日は、２４団体等が出席し、下記の事項が承認されました。 

・平成２７年度事業報告（欠席団体は、別紙参照） 

・平成２８年度事業計画（案）（欠席団体は、別紙参照） 

・役員の改選-新規会員の紹介（詳細は後段で紹介します） 

・花いっぱいのまちづくりについて 

  花いっぱいのまちづくりホームページについて 

  花いっぱいレポーターについて 

  活動事例紹介（常盤中学校地域応援団・亀有花風船の会） 

・総会後、緑と花のいこいガーデンで「プチ・サロン・ド・花いち」を開催 

役員の選出
推進協議会の役員は下記のとおり決定しました。

会 長 沢崎 俊之（北野小学校地域応援団）

副会長 齋藤 清一（柴又植栽事業推進協議会）

﹆ 齊藤 信夫（松南の森プロジェクト）

﹆  未定（葛飾区緑化推進協力員）

幹 事 穴澤 邦明（水元公園飾菖蒲まつり実行委員会）

﹆  岡本 仁彦（上小松四季の会）

﹆  菊地 謙二（葛飾造園災害対策協議会）

﹆ 佐藤 武美（花の道） 

﹆  関根 昭二郎（すこやか白鳥会）

﹆  並川 直人（東京都立農産高等学校）

﹆ 細井 操（西新小岩リバーハイツ団地自治会）

﹆  細谷 政男（立石駅通り商店街）

﹆  吉川 雅宣（青戸地区まちづくり懇談会）

五十音順・敬称略・（ ）内は、所属団体



３月３０日に男女平等推進センターで「平成 27 年度葛飾協働まちづくり表彰式」が開催さ

れ、協議会も表彰を受けました。表彰式には、沢崎会長、齋藤副会長、藤井副会長が出席し

ました。 

 協議会参加団体には、記念品（1団体1個花いち通信に同封しました。）も贈呈されました。

協議会が「平成 27 年度葛飾協働まちづくり表彰」を受賞しました

協議会の活動予定 

 環境課緑化推進係主催の「樹木フェア」でＰＲキャンペーンを行います。 

協議会会員の皆さんのご参加をお待ちしています。 詳細は、別途お知らせします。 

日 時 平成２８年５月１４日（土） 午前１０時から午後３時まで

     ※協議会会員の集合は、午前９時３０分 

場 所 細田グリーンバンク（細田４-１４） 

内 容 東京都から提供された樹木の配布を行います。併せて協議会のＰＲのため、 

来場者に花の苗を配布します。 

 環境課主催の「環境緑化フェア」で「鉢上げ体験」のブースを運営します。 

協議会会員の皆さんのご参加をお待ちしています。 詳細は、別途お知らせします。 

日 時 平成２８年６月１２日（日） 午前１０時から午後３時まで

     ※協議会会員の集合は、午前９時３０分 

場 所 テクノプラザかつしか（青戸７-２-１） 

内 容 環境緑化フェアの来場者に鉢上げを体験していただくブースの運営を行います。 

育苗用のポットで発芽した苗を 7.5 ㎝のポットに鉢上げするお手伝いをします。 



フラワーモニュメント検討プロジェクトチームが立ち上がりました。

かつしか花いっぱいのまちづくり推進協議会では、花いっぱい活動をより一層推進するた

めに、ローコストでローメンテナンスな新たな展開方法として、「（仮称）どこでも水やりお

まかせ型フラワーモニュメント」の導入を検討することにいたしました。 

そこで、協議会に「フラワーモニュメント検討プロジェクトチーム（ＰＴ）を設置し、検討を開

始することにいたしました。 

  ３月２９日に準備会が開催されました。 

メンバーとして、沢崎会長（北野小学校学校地域応援団）、ＰＴリーダー清水一郎さん（緑化

推進協力員会）、小野寺伸樹先生（都立農産高等学校）、澤頭幸男さん（葛飾造園災害対策協

議会）、山本博子さん（サンエービルドシステム㈱）が参加しています。 

また、４月９日に南水元の清水農園を会場にお借りして、第１回の検討会が開催され、ＰＴ

の活動が始まりました。ＰＴの検討経過については、「花いち通信」で逐次報告いたします。 

  第１回検討内容 

  ・灌水方法について ・タンクへの固定方法について ・用土について 

 ・花の種類について ・肥料について など 

        検討の様子        ベースとなる雨水タンク 

花いっぱいホームページにご参加ください。 

花いっぱいのまちづくりホームページが平成２７年４月に開設されました。 

皆さんのご参加を心からお待ちしております。 

ホームページＵＲＬ https://www.hanaichi-katsushika.jp/  ＱＲコード

区の公式ホームページのバナーからもご覧になれます。 



活動団体からの報告

事務局からのお知らせ 

いつの間にか、サクラのシーズンも終わり、まちの中は様ざまな花でいっぱ

いになってきました。 

 ４月になりましたが、区の体制は、濱中環境部長、杉本都市施設担当部長、

宮地環境課長、早坂緑化推進係長、担当池上で変わりはありません。 

引き続き、よろしくお願いいたします。 

３月２４日、亀有花風船の会さんにより、亀有駅北口ロータリーへの花壇散水設備設置式典

が開催されました。 

多くの区民が参加し、亀有駅北口ロータリーへの花壇散水設備設置を記念して、式典・テープカ

ット・記念樹の植付などが行われました。

 ４月１０日（日）松南の森プロジェクトさんにより、松南の森３周年パーティー、オープンカフェが

開催されました。 

盛況の中、松南の森親子クラブによる和太鼓と踊りの発表・ハーブチーズづくりの実演と試食・松

南の森見学ツアーなどが行われました。また、当協議会によるポプリのプレゼントも行われました。


